



# Église des Assemblées de Dieu de la Zone 1



*Ensemble, nous sommes forts !*

Vendredi 02 septembre 2022

## Exhortation

### **Thème : Dieu nous aime d'un Amour insondable**

**Lecture biblique : Ephésiens 3 :14 à 21 dans la Bible**

**14** ¶ A cause de cela, je fléchis les genoux devant le Père, **15** duquel tire son nom toute famille dans les cieux et sur la terre, **16** afin qu'il vous donne, selon la richesse de sa gloire, d'être puissamment fortifiés par son Esprit dans l'homme intérieur, **17** en sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi ; afin qu'étant enracinés et fondés dans l'amour, **18** vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, **19** et connaître l'amour de Christ, qui surpasse toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu. **20** Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons, **21** à lui soit la gloire dans l'Eglise et en Jésus-Christ, dans toutes les générations, aux siècles des siècles ! Amen ! »

Si nous sommes venus à la réunion de prière, ce n'est certainement pas pour nous regarder les uns les autres, ce n'est pas pour satisfaire un rite religieux, mais pour adorer Dieu, pour Lui dire infiniment merci pour tout ce qu'il fait dans nos vies et pour nos vies, et aussi parce que nous croyons qu'Il est le Dieu Tout-Puissant, capable de venir à notre secours. Je ne sais pas quel est votre sujet de prière en venant à cette réunion de prière, mais tout ce que je sais, est que la portion des Sainte Ecritures que nous venons de parcourir est une prière. C'est la prière que Paul, un des apôtres fait monter auprès de Dieu le Père.

Nous croyons de tout notre cœur que Paul prononce ici, une des prières la plus puissante, parce qu'il prie pour celles et ceux qui ont fait de Jésus leur Sauveur et Seigneur et aussi pour tous les hommes, mais surtout parce qu'il prie pour un sujet d'une importance inégalable : L'amour !

Dans cette portion, Paul prie pour que tous les enfants de Dieu, tous les hommes de bon sens croient, malgré ce que le monde peut présenter, que l'Amour de Dieu est INSONDABLE, et que cet Amour est pour nous !

A toi qui lis maintenant ces lignes, sache que Dieu t'aime d'un amour insondable. Rien ne peut changer l'amour de Dieu pour toi ! Personne ne peut influencer Dieu

pour changer la qualité de son amour pour toi. Paul fait cette prière, parce que nous les humains, nous oublions très rapidement que Dieu nous aime, pour autant qu'une petite difficulté se présente sur notre chemin. Nous doutons fréquemment de l'amour de Dieu pour nous, et c'est ce qui pousse l'apôtre à la prière pour nous.

## I) Les raisons de la prière de Paul

### Verset 16

- 1) **Que Dieu nous donne d'être puissamment fortifiés par son Esprit** : Frères et sœurs, pour faire l'œuvre de Dieu, nous avons obligatoirement besoin de la force de Dieu. Il est bon de savoir que la force de l'argent, la force de nos relations humaines, la force du pouvoir et de l'autorité des hommes que nous sommes, cette force ne peut jamais accomplir la volonté de Dieu. Pour faire l'œuvre de Dieu, il faut avoir la force de Dieu, et c'est pour cela que Paul demande à Dieu de nous fortifier par son Esprit !

### Verset 17

- 2) **Paul prie que Christ habite en chacun de nous** qui portons le nom de Dieu, qui disons que nous sommes enfants de Dieu. Sans Christ en nous, nous ne pouvons pas nous réclamer enfants de Dieu.
- 3) Paul demande à Dieu de nous enraciner et de nous fonder dans son amour.

### Verset 18

- 4) **Paul prie que nous comprenons la grandeur de l'amour de Dieu pour nous** (large, long, profond et haut).

### Verset 19

- 5) **Paul prie pour que nous connaissons l'Amour de Dieu ;**
- 6) **Que nous soyons remplis de la plénitude de Dieu.**

Parlant de la grandeur de l'Amour de Dieu pour nous, la Bible « Vie Nouvelle » nous informe que :

- **La Largeur de l'Amour de Dieu** signifie que cet amour couvre toute l'étendue de notre expérience et atteint le monde entier.
- **La longueur de l'Amour de Dieu** signifie que cet amour nous accompagne tout au long de notre vie
- **La profondeur de l'Amour de Dieu** signifie que cet amour va jusque dans les profondeurs de notre découragement ou de notre péché pour nous chercher et nous sortir de toutes les situations contraires et détestables, pour nous ramener encore et toujours devant Dieu (**Esaïe 1 :18-20**).

- **La hauteur de l'Amour de Dieu** signifie que cet amour s'élève avec nos joies les plus sublimes, nous élève jour à près jours jusqu'à notre rencontre avec notre Roi, Jésus !

Oui ! L'Amour de Dieu pour nous est insondable, est très grand. Nous devons croire en cet Amour, nous devons accepter que cet amour est pour NOUS !

Dans le verset 19, Paul nous fait remarquer quelque chose de très fort. Il nous informe que malgré tout ce qui peut être fait par Dieu pour nous dans le sens de nous révéler son Amour, Paul souligne que L'AMOUR de Dieu surpasse toute connaissance.

Pourquoi cela est-il une réalité ?

Tout simplement parce que l'Amour de Dieu, c'est Dieu Lui-Même ! C'est ce que nous lisons dans **1 Jean 4 : 8** « *Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu, car Dieu est amour.* »

Dieu surpasse toute connaissance. Dieu dépasse notre connaissance ! Nous ne pouvons pas connaître Dieu dans sa totalité, dans l'absolu !

Pour revenir à la prière de Paul, disons que pour prier comme Paul, nous devons être remplis de l'AMOUR INSONDABLE de Dieu, sujet qu'évoque Paul dans sa prière.

## II) Les résultats attendus par Paul

En prononçant cette prière, Paul attend, dans la vie de celles et ceux pour lesquels il prie, donc de nous, que nous nous laissons remplir de l'Amour de Dieu, au point que comme lui, nous puissions, dans toutes les circonstances de la vie sur la terre dire :

« **35** Qui nous séparera de l'amour de Christ ? Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée ? **36** selon qu'il est écrit : C'est à cause de toi qu'on nous met à mort tout le jour, Qu'on nous regarde comme des brebis destinées à la boucherie. **37** Mais dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés. **38** Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, (8-39) ni les puissances, **39** ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur. » (**Romains 8 : 35 à 39**)

## Conclusion

Frères et sœur, nous avons besoin de nous laisser remplir par l'amour de Dieu, son Amour insondable !

Pour aimer notre femme, nous ne pouvons pas le faire comme Dieu le veut. Laissons donc l'amour insondable de Dieu nous remplir, et nous rendre capables d'aimer notre femme comme Dieu le veut.

Pour nous soumettre à notre mari, comme Dieu le demande, les femmes doivent se laisser remplir par l'amour insondable de Dieu. C'est alors qu'elles seront rendues capables de se soumettre à leurs maris selon le Seigneur.

Pour aimer les autres, pour obéir aux parents, pour marcher selon les conseils de Dieu, pour être simplement un CHRETIEN, nous devons laisser la place à l'Amour insondable de Dieu, nous devons laisser l'action à l'Amour insondable.

Oui ! L'Amour de Dieu pour nous est insondable ! Ne laissons donc personne, ne laissons donc quoique ce soit nous sortir de l'Amour de Dieu ! Comme Paul, que RIEN ne nous sépare de l'Amour de Dieu.

Pour nous aider à comprendre et à accepter que l'amour de Dieu est grand et insondable, nous chantons le cantique suivant :

1. L'amour de Dieu de loin surpasse, Ce qu'en peut dire un cœur humain.  
Il est plus grand que les espaces, Même en l'abîme, il nous atteint.  
Pour le péché de notre monde, Dieu nous donna Jésus.  
Il nous pardonne, oh paix profonde, Il sauve les perdus.

*L'amour de Dieu si fort si tendre, Est un amour sans fin:  
Tel est le chant que font entendre, Les anges et les saints.*

2. Et si le monde un jour chancelle, Avec ses trônes et ses rois,  
Quand trembleront tous les rebelles, Soudain saisis d'un grand effroi,  
De Dieu l'amour que rien ne lasse, Pour nous encore vivra.  
C'est le miracle de la grâce. Amen, alléluia.

3. Versez de l'encre dans les ondes; Changez le ciel en parchemin;  
Tendez la plume à tout le monde; Et que chacun soit écrivain.  
Vous dire tout l'amour du Père, Ferait tarir les eaux, Et remplirait la place entière,  
Sur ces divins rouleaux.

Rien ne peut contenir l'Amour de Dieu pour toi et pour moi ! Que Dieu vous bénisse !

Pasteur Wendyam Philippe YAMEOGO